

VIII Tenaga Kerja / Pajak / Pengiriman Uang ke Luar Negeri

VIII-1 Mencari Pekerjaan

1. Yang Harus Dilakukan bila Mencari Kerja

Hallo Work (Harohwahku)

Di Jepang, ada fasilitas gratis yang diberikan pemerintah berupa Pusat Pelayanan Lapangan dan Tenaga Kerja, inamakan "Hallo Work", yang memberikan pelayanan mengenalkan dan mencarikan lapangan kerja / pekerjaan. Kantor ini adalah fasilitas umum bebas biaya. Bukan warga negara Jepang pun dapat memakai jasa kantor ini apabila memiliki status izin bekerja di Jepang.

Pelayanan penterjemah *Bahasa Inggris, Portugis, Spanyol dan Cina tersedia di Pusat Pelayanan Perekrutan Warga Asing Osaka (Umeda) dan Pusat Pelayanan Perekrutan Wargasing(Sakai)(Lihat halaman IX-4).

URL <https://jsite.mhlw.go.jp/osaka-foreigner/>

*Pusat pelayanan di Osaka, hanya melayani bahasa Inggris saja.

Majalah Lowongan Kerja, dsb.

Selain itu, pamflet lowongan kerja dan iklan di Koran juga mencantumkan lowongan kerja.

Iklan lowongan kerja juga ada di surat kabar. Selain itu, ada juga iklan lowongan kerja di surat kabar dan majalah berbahasa asing, dan internet.

2. Mahasiswa Asing yang Ingin Mencari Kerja Setelah Tamat

Mahasiswa asing yang setelah tamat ingin bekerja di Jepang harus mengubah status izin tinggalnya dari status belajar ke status yang memungkinkan ia dapat bekerja. Di Pusat Pelayanan Perekrutan Warga Asing Osaka, bisa dibicarakan masalah pekerjaan, masalah peraturan kerja dan lainnya. Selain itu pun dapat dibicarakan masalah izin tinggal.

Pusat Pelayanan Pekerjaan bagi Warga Asing Osaka (Lihat halaman IX-4).

URL <https://jsite.mhlw.go.jp/osaka-foreigner/>

3. Mencari Pekerjaan di Bidang Keahlian dan Teknik

Bagi warga negara asing yang mempunyai izin tinggal dan ingin mencari pekerjaan di bidang keahlian khusus dan teknik seperti ahli teknik, ahli di bidang kemanusiaan, ahli di bidang internasional dapat mendapatkan informasi di Pusat Pelayanan Pekerjaan bagi Warga Asing Osaka, yaitu tentang pekerjaan yang ada kaitannya dengan izin tinggalnya tersebut.